

Pfäffikon, 17. Juni 2024

MUFFLER ÜBERGIBT AN PRELICZ

Mit dem Start in die neue Legislaturperiode des Schwyzer Kantonsrats wechselt die SP ihr Fraktionspräsidium. Carmen Muffler (Pfäffikon) übergibt die Leitung an den abtretenden Kantonsratspräsidenten Jonathan Prelicz (Goldau). Er wird ab der Juni-Session die gemeinsame Fraktion der SP und Grünen leiten.

Nach fünf Jahren im Amt gibt die dienstälteste Fraktionspräsidentin im Kanton Schwyz ihren Posten weiter: «Die Arbeit als Fraktionspräsidentin war spannend und intensiv», sagt Carmen Muffler. «Gemeinsam mit meiner Fraktion durfte ich etliche Verbesserungen für die Bevölkerung im Kanton Schwyz erarbeiten und es freut mich, dass ich mich als Kantonsrätin weiterhin für unseren Kanton einsetzen kann.»

Unter der Leitung von Carmen Muffler konnte die SP-Fraktion etliche politische Erfolge erzielen. So fallen in die Zeit von Carmen Mufflers Präsidiumszeit unter anderem die erfolgreiche Umsetzung der Kinderbetreuungsinitiative. Sie sorgt dafür, dass alle Schwyzer Familien zukünftig in ihrer Gemeinde ein bezahlbares Kinderbetreuungsangebot haben. Auch zu ihren Erfolgen zählt die SP die Musikschulinitiative. Dank ihr werden mehr Schwyzer Kinder ein Instrument lernen dürfen und Musikschullehrpersonen überall faire Anstellungsbedingungen vorfinden.

Die SP/Grüne-Fraktion wird Carmen Muffler in der Juni-Session als Ersatzstimmenzählerin vorschlagen. Die SP Kanton Schwyz freut sich, dass Carmen Muffler so ihre Fähigkeiten und ihr Wissen weiterhin in die Ratsleitung des Kantonsrats tragen kann und die Laufbahn zur zukünftigen Kantonspräsidentin einschlägt. Die SP dankt ihr an dieser Stelle für die wertvolle und sehr geschätzte Arbeit als Fraktionspräsidentin.

Zu ihrem neuen Präsidenten wählte die SP/Grüne-Fraktion anlässlich der ersten gemeinsamen Sitzung Jonathan Prelicz. Der abtretende Kantonsratspräsident kennt die Abläufe und Prozesse bestens und ist somit gut für das neue Amt gerüstet. «Ich freue mich auf die neue Aufgabe», so Jonathan Prelicz. «Es stehen etliche Herausforderungen für unseren Kanton an: Der Lehrpersonenmangel, die steigenden Mieten und Krankenkassenprämien, die Folgen des Klimawandels und vieles mehr. Es ist wichtig, dass wir als grösste Oppositionspartei diese Probleme auf den Tisch bringen. Natürlich werden wir auch weiterhin konstruktiv Lösungen vorschlagen und kompromissbereit in die Debatten einbringen.» Prelicz wird somit der neuen SP/Grünen-Fraktion vorstehen. Eine gemeinsame Fraktion der beiden Parteien gab es zuletzt vor acht Jahren.

SP/Grüne-Fraktion im Schwyzer Kantonsrat

Bildlegende:

Die bisherige Fraktionspräsidentin Carmen Muffler (Pfäffikon) und der neugewählte Fraktionspräsident Jonathan Prelicz (Goldau).